

# Vente

Caracas, 9 de junio de 2016

Excelentísimo Señor  
**Enrique Peña Nieto**  
Presidente de los Estados Unidos Mexicanos  
Su despacho.-

Luego de saludarle cordialmente, me dirijo a Usted, como dirigente nacional de Vente Venezuela, para manifestarle mi preocupación ante los hechos que vienen ocurriendo en nuestro país y que requieren de la firme y decidida acción de la región.

Estamos en presencia de una crisis humanitaria que está acabando con la vida de venezolanos a diario y que se suma a la escasez de alimentos y medicinas. La inseguridad galopante se encarga de enlutar hogares venezolanos, sin la más remota sombra de justicia. Los poderes públicos están completamente subordinados a los designios de Nicolás Maduro, lo que lo ha llevado a desconocer la mayoría opositora que somos en el Parlamento y a violar la Constitución. Por si fuera poco, la tortura, persecución y violación a los derechos humanos, los presos por pensar distinto y la censura han completado este dramático y complejo escenario.

En Venezuela son cada vez menos los canales institucionales que existen para resolver la crisis existente. Peor aún, los pocos que existen están siendo boicoteados por el régimen, lo que además de ahogarnos en un clima de incertidumbre, nos llena de preocupación ante el desenlace que esto pueda tener.

Ante esto, el Secretario General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, ha asumido el deber que su investidura le demanda, para dar a conocer lo que ocurre en nuestra nación y para invocar la aplicación de la Carta Democrática Interamericana, ante lo que ha sido la violación de cualquier precepto constitucional y democrático.

Los venezolanos sabemos lo que tenemos que hacer para lograr una salida constitucional de Nicolás Maduro del poder, como lo establece nuestra Constitución Nacional, pero no es menos cierto que nada de lo que hagamos y que se materialice en fuerza ciudadana tendrá legitimidad sin el decidido respaldo de los demócratas de la región.

Por ello, y en nombre de los venezolanos que queremos un cambio lo antes posible y ante el drama humanitario que debe parar pronto, le exhorto a que se ponga del lado de la verdad y de la democracia para apoyar la Carta Democrática Interamericana de la Organización de Estados Americanos (OEA), en la que Ud., como gobernante, tiene responsabilidad de velar por el cumplimiento de los principios democráticos, los cuales hoy en Venezuela no cabe la menor duda de que no existen.

Confiado en que sabrá defender la democracia y nos acompañará en la construcción de una Venezuela Libre, me despido.

Atentamente,

**Pepe Martínez**

Dirigente Nacional de Vente Venezuela

Recubi!  
Conforme  
09/06/2016